
機械科 … 安和海岸 

1S … 桑田山 

2S … 仁淀川 

3S … 宇佐 

1UD … 鷲羽山ハイランド 

2UD … とべ動物園 

3UD … ラウンドワン 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月５日（木）に『ホームデー（秋の遠足）』として、

ホームごとに県内外の様々なところへでかけました。学

校では体験できない活動をして楽しもう！見聞を広めよ

う！とそれぞれが思い思いの活動を通して親睦を深めま

した。 

１１月２６日（木）に本校において生徒研究発表会（工

業の部）が開催され、高知県下の工業高校の中で本校の

代表グループが第１位（最優秀賞）になりました！！毎

年行われているこの発表会に、今年は９グループが参加

し、日頃取り組んでいる「ものづくり」や「調査研究」

の成果を発表しました。どの発表も独創的ですばらしく、

工業高校で学んだ知識や技能が活かされていました。 

発表テーマ『須崎工業高校機械科の特色ある取り組み』 

３M 大原（越知） 

沖野（窪川） 

下島（朝ヶ丘） 

 

〇 旋盤の部       ２Ｍ  川上 （大野見） 

〇 電気溶接の部     ２S  伊藤 （梼原） 

〇 CO2半自動溶接の部  2UD 谷脇 （東津野） 

 学校情報誌「アクセル」 第７号 

＜１１月号 特集＞  
・ 技術競技大会 

・ ホームデー 

・ 生徒研究発表会 

・ マラソン大会    など．．． 

 

この大会は県下の工業高校生が日頃培った専門技術を競うもので、毎年開催されており、今年で６３回目を数える歴史

ある大会です。今年は１１月２０日（金）に高知東工業高校で行われ、本校からは２年生を中心に４４名が参加、うち６

名が各競技で最高成績を意味する「最優秀賞」を受賞しました。おめでとうございます！！ 

須工 

《機械科⇒M、造船科⇒S、電気情報科⇒EI、ユニバーサルデザイン科⇒UD》 

〇 電気工事の部   ２ＥＩ 市川（須崎） 

〇 電子工作の部   ２ＥＩ 古谷（須崎） 

２ＥＩ 宮﨑（須崎） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜後期生徒会役員一覧＞ 
生徒会長   ２ＥＩ  中山（須崎） 

副会長    ２M  下島（朝ケ丘） 

体育委員長  ２M  谷脇（朝ケ丘） 

文化委員長  ２M  下元（朝ケ丘） 

環境委員長  ２Ｍ  寺川（朝ケ丘） 

執行委員   ２Ｍ  福田（日高） 

２M  川上（大野見） 

１M  大野（北ノ川） 

１M  山本（窪川） 

H 2 7 . 3   電気情報科卒  竹村くん（池川中学校出身） 

私は現在、大阪市にある専門学校に通っ

ています。将来、ゲームプランナーを目指して

頑張っています。そのために、今は『基本情

報技術者』という国家資格の取得へ向けて

勉強に励んでいます。また、ゲームをつくるた 

めに必要な知識として、プログラミング言語の『C++』も学んでいます。

この言語は高校で学んだことの応用なので、情報系の勉強をしてきてよ

かったと思いました。 

須崎工業高校では、専門教科の勉強を真面目に取り組むと、将来

の役に立つと思います。また、先生方との距離感があまりないので、授

業のことなどが聞きやすいです。 

 

高知県立 

須崎工業高等学校 
 
〒785-8533 

高知県須崎市多ノ郷和佐田甲 4167-3 

Ｔｅｌ：０８８９（４２）１８６１ 

Email：susakikogyo-h@kochinet.ed.jp 

http://www.kochinet.ed.jp/susakikogyo-h/ 

＊＊＊ 主な行事予定 ＊＊＊ 

１２月 

７日～１１日 期末考査 

１１日 通学路清掃(２年生) 

１１日 パソコン利用技術検定 

２４日 終業式 

２５日～２７日 クレーン・玉掛け講習 

１月 

５日～ ７日 クレーン・玉掛け講習 

８日 始業式 

２５日～２９日 修学旅行（２年生） 

２６日～２９日 卒業考査 

２９日 通学路清掃(３年生) 

生徒会長に 

選ばれた中山君 

３Ｍ 弘田くん（上分中学校出身） 

私は大阪市にある電線メーカーに就職

が決まりました。歴代の先輩が残してくださ

った受験報告書をもとに勉強を行い、分か

らないところや作文の添削などを先生方に

お願いし、毎日放課後を利用して就職試 

験に向けて取り組んでいきました。就職先では工業高校で学んだ技術

を活用して社会に貢献していき、また会社でもたくさんの技術や知識を

身に付けたいと思っています。 

そろそろ将来について考え出す時期だと思います。まだ慌てるような

時期ではないかもしれませんが、早く進路を決めるには、今、自分の得

意な事、やりたい事を一度見直してみるといいと思います。 

 

「初めて生徒会役員選挙に立候補

し、生徒会長という名誉ある役職を

務めさせていただくことになりまし

た。不安はありますが、それ以上に

これから始まるいろいろな生徒会の

活動に対する期待と、信任してくだ

さった方々の信頼に応えられるよ

う、日々努力していきたいです。」 

  


